



令和5年1月10日 (No.10)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

「卯年」にあやかって

校長 檀原 延和

新年、あけましておめでとうございます。昨年は、保護者、地域の皆様に本校の教育活動に多大なるご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も教職員一同、力を合わせて子供たちの健やかな成長のために教育活動を推進して参ります。

令和5年は、卯年です。十二支は、もともと植物が成長する様子を表しているようですが、4番目の干支の卯年は、莖や葉が大きくなる様子を表す「卯」となるのだそうです。ですから、目に見えて大きく成長する年だといわれています。また、うさぎが跳びはねることから、「飛躍の年」と言われます。ウィズコロナの新たな段階として、令和5年が「卯年」にあやかって、子供たちが更に大きく成長し、皆様にとって「飛躍の年」となることを祈念しています。



先月の終業式で私は、子供たちが成長したことのひとつとして、挨拶が上手になったことを伝えました。長いコロナ禍で、マスクで表情が見えず元気に笑顔で挨拶を交わす機会が減り人との関わりも希薄になりがちの中、挨拶の機会も減ってしまいました。私は、朝、東西の昇降口で、教室に向かっていく子供たち一人一人に向けて「おはようございます」と挨拶を交わすようにしています。年度初めに比べて子供たちの挨拶の仕方が、とても上手になりました。しっかり声に出して挨拶ができる子、目を合わせて言える子、自分から先に言える子が増えたことがとても嬉しいです。さらに立ち止まって挨拶をし、丁寧に挨拶する子も増えています。子供の登下校時に見守りをいただいている地域やみなみの会の方々からも、「子供たちがしっかり挨拶をしてくれます。」とお褒めのことばをいただいています。挨拶は、相手を認め大切にする第一歩です。そして、しっかり声に出して挨拶することで、挨拶をした人もされた人も元気が湧いてきます。また、朝の挨拶だけでなく感謝を伝える挨拶についても話をしました。お世話になった教職員や地域の見守りの方々など、お世話になった方に「2学期、お世話になりました。」などと声に出して伝えましょうと話しました。また、年末年始の挨拶についてもふれました。ご家庭でのお子様の様子はいかがだったでしょうか。今年も挨拶の励行について、折にふれて伝えていきます。

3学期は、52日（6年生は53日）しかありませんが、どの学年の子供たちにとっても、今年度のまとめをし、次の学年への準備をする大切な期間です。特に6年生にとっては、卒業・進学という大きな節目を迎えます。これまでの自分の取組を振り返り、自分のめあてに向かって最後まで「ねばり強くやり通す（重点目標）」ことができるよう支援してまいります。

保護者、地域の皆様、本年もご支援、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

「健康観察カード」の取り扱いの変更について

1月5日に小金井市から示された新しいガイドラインの内容を踏まえ、本校では、「健康観察カード」の取り扱いを以下のように変更いたします。毎朝のご家庭での健康観察は、これまで通り行っていただけ、「健康観察カード」に体温等を記入してください。

【変更点】

- 「健康観察カード」は、自宅保管とします。（毎日学校へ持参する必要はありません。）
- 身近な方で陽性者が出た場合の健康状況確認にそなえ、健康観察カードは、翌月末までは、自宅で保管ください。

第2次小金井市スポーツ推進計画（案）に対するパブリックコメントについて（小金井市より）

スクールメールでもお知らせいたしましたが、「第2次小金井市スポーツ推進計画（案）」に対する皆さんの意見（パブリックコメント）を募集しています。詳しくは以下のHPをご覧ください。

<https://www.city.koganei.lg.jp/shisei/seisakukeikaku/kosodate/2ndsportsplanpublic.html>

